



## 道端評定

## &lt; 中村小学校 学校教育目標 &gt;

- よく考える子ども
- さいごまでやり抜く子ども
- 明るく元気な子ども
- ◎ なかよく助け合う子ども

夏休みの昼下がり、おもしろい体験をしました。

20メートル程向こうから、揺りかご型のカートを押しながら年配の男性が来ました。それに乗っていたのは犬で、胸から上は白い毛で、なぜか目のあたりだけがぼんやり茶色に見えました。近づいてくるに従い、次第にはっきりとし、ぼんやり茶色っぽく見えたのは、犬がかけているサングラスだとわかりました。

すれ違う時ついじっくり見ると、長い毛並みの小さな犬は、ピンクのフレームで濃い茶色のサングラスをいやがりもせず、どちらかという得意げにカッコよくかけて、すれ違う人をレンズ越しに眺めているようでした。

このことをお世話になっている獣医さんに話すと、ニコニコして『ああ知ってます。よく見かけますよ。』との返事でした。犬にサングラスは必要ですかと、思わず聞いてしまうと『飼い主さんが好きなんですよ。』と、良いともそうでないともとれる返事。

帰り道、私の少し前を3人の高齢の女性が歩いていました。すると、なんとさっきのサングラスをかけた犬を連れた男性が、また前方から来て彼女たちとすれ違ったのです。その瞬間、大きな声が聞こえてきたのです。間隔が近かったので聞くとはなしに聞こえてきたのは、サングラスをかけた犬についてでした。

副校長 金高 久美子

『まあ、なんてひどい!!! あれじゃあ虐待よ。』と言っている人があれば、『かわいがってるのよねえ。犬にサングラスをかけてあげるなんて!!!』

『今じゃあ、犬もサングラスをかけるのかしら…。いやがらないのね。』と三人三様の話しぶりに、ふんふんと後ろを歩きながら聞こえてくる話に耳を傾けました。

話の途中で彼女たちは目的地に着いてしまい、どんな結論になったかはわかりません。事実としては犬がサングラスをかけていたことですが、話の主体は犬の飼い主さんの行為についてです。帰宅してからも気になってしまいました。

どれが正しいか・・・ということは一概に言えることではありません。一つの出来事を目にしたとき、その事実は誰が見ても同じ事実のはずですが、その事実の捉え方は人によって異なることがあるのです。特に意識せずやり過ぎてしまえばそれで終わることですが、私たちは日頃自分の意識化に入ってきたことに何かを感じたとき、そのことについての自分なりの判断をします。それを重ねていくことで、物事に対する考え方ができてくるように思います。

よく『ポジティブな考え方をする人』とか『あの人はネガティブだ』などと言うことがありますが、それもその人が物事に対して時に培ってきた結果なのかもしれないと思いました。

## &lt; 10月の生活目標 &gt;

## 「すすんで仕事をしよう」

学校では、それぞれの学年に応じて任された仕事（当番活動、委員会活動など）があります。個人に任されていることや、友だちと力を合わせてやること、任された仕事を“自分の役割”としてとらえ、すすんで仕事をし、最後まで責任をもって取り組もうという気持ちを育てていきたいと思えます。

明日の運動会で5・6年生の係活動にも注目してください

## インフォメーション

〇いよいよ明日は運動会です。衣装の準備や子供たちの体調管理など、今日までのご協力に感謝申し上げます。当日は、大きな声援をお願いいたします。

〇例年行っていたぬれタオルでの熱中症予防対策ですが、今年度は頭ジラミの発生のため見合わせたいと思えます。

# 10月の行事予定

1	日	都民の日
2	月	振替休業日
3	火	全校朝会 委員会活動 読書月間始
4	水	安全指導日
5	木	地区班朝遊び ふれあい環境学習(4年生)
6	金	月曜時程(1~4時間目まで) 4時間授業B時程 給食後下校 校内研究授業(4年3組 5時間授業)
7	土	
8	日	中村東町会敬老会
9	月	体育の日
10	火	全校朝会 避難訓練(3校時不審者)
11	水	3・4年生4時間授業 ※3年2組(5時間授業)
12	木	体育朝会(短なわとび2・4・6年生) 車椅子体験(4年生)
13	金	体育朝会(短なわとび1・3・5年生) 校外学習(スーパー見学)(3年生)
14	土	土曜授業日(金曜1~4時間目) 安全マップ作り(4年生)
15	日	
16	月	全校朝会 1年生 月曜5時間授業始 クラブ活動
17	火	遠足(1年生)
18	水	4時間授業B時程 岩井移動教室前日検診(5年生)
19	木	岩井移動教室始(5年生)
20	金	校外学習(スーパー見学)(3年生)
21	土	岩井移動教室終(5年生)
22	日	
23	月	全校朝会 5年生振り替え休業日
24	火	遠足予備日(1年生)
25	水	
26	木	
27	金	開校70周年記念集会
28	土	
29	日	中村東ふれあいフェスタ
30	月	全校朝会
31	火	

## 連合水泳記録会を終えて

9月5日(火)、豊玉南小学校に豊玉小、中村小の3校が集まって連合水泳記録会を行いました。

スタート直前のコールでは、子供たちの緊張が伝わってきました。しかし、泳ぎ出したら今までの練習の成果を発揮しようと、一生懸命泳いでいる姿がとても印象的でした。

夏休み前から練習が始まり、夏季水泳指導に毎回出席をして、ぐんぐんタイムを伸ばした人も多くいました。“練習はうそをつかない”。がんばった分だけ、結果がついてきているようでした。当日、自己ベストを出した子や練馬区の新記録を更新した子もいました。自己ベストを出せなかった子も緊張感の中素晴らしい泳ぎをすることができました。

また、がんばったのは泳ぎだけではなく、応援にも熱が入りました。

**いげいげ中村！いげいげ豊玉！いげいげ南！**

自校の友達の応援とともに、他校の友達の応援も行い、豊玉南小のプールに勢いのいい声援が響き渡りました。  
(文責 6年 小林 純一)

## ☆読書月間が始まります☆

10月3日(火)から、読書月間が始まります。読書の秋。じっくり本に向かい合う絶好の季節です。いつもテレビやゲームに費やす時間を少し読書に充てて、本の世界に浸れる時間をつくりたいものです。

今年度、図書委員会の企画で図書に関する質問にお答えするQ&Aボードを設けたり、大勢の児童に図書室に来てもらえるように、ポイントカードやスタンプラリーなどの楽しい企画に取り組んでいます。

この期間に、是非たくさんの素敵な本と出会ってほしいと思います。  
(文責 4年 中牧 恵津子)

## ～芝生だより～

9月下旬に冬芝の種まきをしました。1週目は完全養生、2週目以降もはだして遊ぶなど、できるだけ使用できない期間を作らないようにしながら新芽を育てていきたいと思っています。

